

Communiqué de presse - Vendredi 9 janvier

## Réaction d'Anne Hidalgo à la prise d'otages porte de Vincennes

« Ce soir, Paris est une nouvelle fois en deuil.

Après l'attentat odieux survenu contre Charlie Hebdo, mercredi, c'est aujourd'hui la communauté juive qui a été prise pour cible par les terroristes, à travers la prise d'otage d'un magasin casher, porte de Vincennes dans le 20e arrondissement.

Il n'y a pas de mot à la hauteur de l'effroi que nous ressentons tous, face à ces actes barbares et inhumains qui touchent chacune et chacun d'entre nous.

Je tiens à exprimer mon soutien total aux victimes, à leurs familles et à leurs proches, comme je viens de le faire aux otages libérés.

Je veux leur dire que Paris est solidaire et partage leur douleur. J'appelle tous les Parisiens à s'unir dans l'adversité, à se rassembler et à faire acte de solidarité, pour rendre hommage à celles et ceux qui étaient nos proches, nos voisins, nos collègues, et qui sont disparus dans cette sinistre tragédie.

Je veux aussi saluer l'action des forces de police et des secours. J'ai pu constater une nouvelle fois, tout au long de cet après-midi à leurs côtés, leur exceptionnel professionnalisme. A Paris comme à Dammartin-en-Goële, leur courage nous honore et a permis de sauver de nombreuses vies. Au nom des Parisiens, en mon nom personnel, je tiens à leur adresser toute notre reconnaissance.

Le temps est désormais au recueillement et à l'union autour des principes de notre République et des valeurs de Paris. »

Anne Hidalgo Maire de Paris